Handball

SC DHfK hilft Kinderstiftung bei Sommercamp

Die Leipziger Kinderstiftung hat es sich zusammen mit den Handballern des SC DHfK zur Herzensangelegenheit gemacht, hilfebedürftigen Mädchen und Jungen sinnvolle Freizeitbeschäftigungen zu bieten. Gemeinsam unterstützen die Partner sozial benachteiligte Familien, Wohngruppen und Einrichtungen in finanzieller und ideeller Hinsicht, da in den meisten Fällen nicht der nötige finanzielle Spielraum für Freizeitalternativen besteht.

Aus diesem Grund findet ab nächstem Sonntag zusammen mit dem KIJU Kinder- und Jugendtreff Leipzig-Grünau e.V. sowie der Herberge e.V. das 1. Sommercamp im TANA Ammelshain (Tauch- und Naturschutzzentrum) für 20 sozial benachteiligte Kinder statt. Geboten werden fünf Tage Ferienspaß, sportliche Aktivitäten wie ein Schnorchelschnupperkurs – und das Ganze mit Vollverpflegung inklusive Rundum-Betreuung durch das Organisationsteam, welches durch DHfK-Kindersportkoordinator Daniel Andräunterstützt wird.

Die Kinderstiftung übernimmt die Kosten der Camp-Grundlagen. Trotzdem ist jede noch so kleine kurzfristige Sach- oder Geldspende willkommen. Die DHfK-Partner REWE und das Busunternehmen Hans Jürgen Riebe haben ihre Hilfe bereits zugesagt. Doch noch vieles ist möglich. Bei Interesse bittet Daniel Andrä um Rückmeldung unter der Rufnummer 0178 72 48 205.

Auch der Viega GmbH & Co. KG (Sanitär- und Heizungstechnik) ist neben den sportlichen Erfolgen auch das soziale Engagement der Grün-Weißen nicht entgangen. Daher war es auch kein Problem für den regionalen Verkaufsleiter Jens Fischer, den gemeinsamen Weg mit dem Einstieg als Partner im Fitnesszentrum des SC DHfK zu besiegeln.